

PlantaDoce.

Empresa

Inkemia venderá “activos esenciales” para salir del precurso de acreedores

Recientemente, la biotecnológica española vendió su participación en otras dos compañías, una operación que le reportó 100.000 euros.

PlantaDoce
13 ago 2019 - 12:00



Inkemia sigue efectuando maniobras para salir de un estado compretido. La biotecnológica española ha anunciado que venderá “activos esenciales” para salir del precurso de acreedores. A través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB), la empresa ha informado que, en la próxima junta de accionistas, “informará y solicitará la autorización para la venta de activos esenciales de la sociedad, incluso a favor de socios y administradores”.

Recientemente, Inkemia ya cerró una operación en la misma línea para obtener mayor liquidez. En concreto, la compañía presidida por Josep Castells vendió su participación en las sociedades Micro Bios y Otec Riera por 100.000 euros. Además, el grupo quedó exento del pago de la deuda acumulado, que ascendía a más de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/inkemia-vendera-activos-esenciales-para-salir-del-precurso-de-acreedores>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

850.000 euros.

La biotecnológica entró en concurso de acreedores el pasado marzo tras no poder completar una ampliación de capital de 20 millones de euros. Asimismo, la compañía tampoco presentó su información financiera anual en abril, un hecho que le costó la suspensión de cotización en el MAB.

Según los últimos datos disponibles, **Inkemia facturó 4,7 millones de euros en 2017 y registró un resultado bruto de explotación (ebitda) de 644.000 euros**, un 8% más respecto al ejercicio anterior.